



## Les enfants du Bénin

L'association vient en aide aux enfants du Bénin pour leur permettre d'accéder à l'instruction, aux soins et à la nourriture pour les plus nécessiteux. Voilà 2 années consécutives que la situation sanitaire empêche les manifestations de l'association à avoir lieu. Ce sont pourtant ces manifestations qui permettent de récolter la majeure partie des dons. Insufflez votre goutte d'eau à la rivière qui pourra aider les enfants béninois. L'association humanitaire Sarras-Bénin a besoin de vous ! Vous pouvez également transmettre directement votre don par chèque à l'adresse Association Loisir et Culture Sarras-Bénin, 18 avenue des Cévennes 07370 Sarras à l'ordre de l'association. N'oubliez pas d'indiquer vos coordonnées pour recevoir votre reçu fiscale. Retrouvez l'association et des nouvelles régulière du Bénin sur facebook : <https://www.facebook.com/sarrasbenin> N° siren : 393249420

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/GkMEalaw>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Sandra Dahan**